



6 Pièces

169 m²

Réf. 9510D

750 000 €

Lannion

Maison à vendre (22300)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Exclusivité _beg leguer _lannion à proximité immédiate de la Côte de granit rose contemporaine de 2021 de 169 m² avec un grand garage sur un terrain de 1500 M², avec deux terrasses en bois . En rez de chaussé : une suite parentale 40 m² avec salle de bain et dressing, un espace à vivre à cuisine ouverte aménagé et équipé et à l'étages 3 chambres , une salle de bain et une grande terrasse vue mer a proximité immédiate de la plage à pied et à quelques minutes des commerces et commodités.

EXCLUSIVE _BEG LEGUER _LANNION close to the granite coast Contemporary 2021 Rose of 169 M² with a large garage on a 1500 m² plot, with two wooden terraces. Ground floor: a 40 m² master suite with bathroom and dressing room, a living area with open-plan fitted and equipped kitchen, and upstairs 3 bedrooms, a bathroom and a large sea-view terrace. Within walking distance of the beach and just a few minutes from shops and amenities.

KRETZ FAMILY REAL ESTATE

19 BIS AVENUE ROBERT SCHUMAN - 92100 BOULOGNE BILLANCOU

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

